

PUBLIK

Jalin Sinergitas Babinsa Wonosari Datangi Perangkat Desa Bersama Bhabinkamtibmas

Budiyanta - KLATEN.PUBLIK.CO.ID

Mar 1, 2023 - 11:09



Jalin Sinergitas Babinsa Wonosari Datangi Perangkat Desa Bersama Bhabinkamtibmas

Klaten - Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten.com) melakukan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Perangkat Desa diwilayah di Kantor Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (28/2/2023)

Komunikasi sosial merupakan bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat dengan salah satu tujuan untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah binaan sekaligus kegiatan untuk meningkatkan keamanan dan silaturahmi dengan perangkat desa maupun warga binaan sehingga tercipta suasana yang aman dan nyaman.

Seperti Serda Agus Triyono Babinsa Desa Bentangan melakukan kegiatan Komsos bersama perangkat desa guna memperlancar tugas keseharian sebagai Babinsa di wilayah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Desa Bentangan Samiyono, Perangkat Desa Bentangan, Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari Bripka Hernawan.

Serda Agus Triyono menyampaikan bahwa kegiatan komsos dengan perangkat desa di wilayah mempunyai tujuan mempererat tali silaturahmi sekaligus tingkatkan sinergitas dengan elemen Pemerintah Desa dalam mencari informasi yang lebih akurat seputar kegiatan di desa.

“Dengan adanya komunikasi ini, diharapkan keberadaan Babinsa dapat lebih berperan dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan masyarakat yang ada di wilayah binaan. Disamping itu Komsos merupakan salah satu bentuk sinergitas antara Babinsa dan Perangkat Desa untuk menciptakan keakraban, kerukunan dan keamanan di lingkungan,” ungkap Babinsa Serda Agus Triyono.

Dalam kegiatan komsosnya, Babinsa Desa Bentangan Serda Agus Triyono juga menghimbau agar Pemdes Bentangan selalu berkoordinasi dengan Babinsa Wonosari dan Bhabinkamtibmas apabila terjadi bencana alam ataupun kejadian kejadian yang menonjol di wilayah Desa Bentangan.

Kepala Desa Bentangan Samiyono menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa Wonosari dan Bhabinkamtibmas Polsek Wonosari yang selalu aktif di wilayah dalam menjaga kondusifitas wilayah Desa Bentangan,

“Dengan kerjasama dan sinergitas yang baik, semoga tetap terjaga demi kemajuan dan keamanan Desa Bentangan,” ungkap Kades Bentangan. (Red)